



*Copie de la lettre écrite par la bienheureuse  
Vierge dans la cité de Messine au temps de  
St Paul prêchant l'évangile*

Je vous salue Marie Vierge très humble. Mère de Jésus Christ, fils de Dieu le très haut puissant éternel à tous ceux de Messine.

Salut et bénédiction en notre Sauveur. Vous avez entendu par les ambassadeurs envoyés à vous connus par la prédication de Paul Apôtre, vous avez reçu l'évangile et annoncé le tout être véritable et que le fils de Dieu s'est fait homme et a souffert mort et passion pour ce salut des Hommes et celui du Vrai Christ et de Messine comme il est pareillement.

Je vous prie de persévérer, vous promettant et à toute votre citée d'être toujours à votre garde auprès de mon fils Marie Vierge très humble servante Mère de Dieu.

Selon une pieuse tradition quiconque portera cette lettre sur lui, ne peut mourir ni par le fer, ni par le feu, ni par accident, ni de mort subite sans recevoir les sacrements et ne peut-être «offensé de l'ennemi». Il faut dire tous les jours trois «Ave Maria» en l'honneur de son admirable et digne qualité de Mère de Dieu.

Nous accordons 40 jours d'indulgence aux personnes qui réciteront trois Ave Maria pour implorer la protection de la Mère de Dieu.

Jean Marie Evêque de Vannes.

